



Newsletter Dezember 2025

Liebe Lichtarbeiter!

Das Jahr 2025 ist bald vorbei und zurückschauend sind doch einige unerwartete Ereignisse eingetroffen. Bei uns war es der Auszug aus unserem Heim und Seminarhaus in Erzhausen. Wir erfuhren so viel himmlische Unterstützung dass wir in tiefer Dankbarkeit jeden Tag noch davon zehren.

Ich hatte bildlich eine fast feste Vorstellung wie unser neues Haus aussehen wird und wunderte mich, dass sich in dieser Richtung einfach nichts tat. Nach tiefgreifender Überprüfung fand ich den Grund. Ich überließ dem Himmel das Haus zu finden welches uns glücklich macht und prompt war es da. Innerhalb einer Woche, nach Besichtigung und Verhandlung mit dem Besitzer waren wir beim Notar und zogen 4 Wochen später ein.

Zu meiner großen Freude hat das neue Heim Räumlichkeiten die es erlaubt meine Arbeit weiter zu machen. Zwar nicht mehr im großen Stil, jedoch passend. Nun sind die Einrichtungsarbeiten fast fertig und ich freue mich sehr Euch hier begrüßen zu können.

Am **Samstag den 20. Dezember um 17:00 Uhr** lade ich ein zur Wintersonnenwende, Neumond und Weltenfeuer.

Hier gehts zur Reservierung: <https://amram-bewusst-sein.de/event/agnihotra-trommelmeditation-zur-wintersonnenwende>

Ferner am **Sonntag den 28. Dezember um 17:00 Uhr** zum Jahresabschlußfeuer.

Hier gehts zur Reservierung:

<https://amram-bewusst-sein.de/event/agnihotra-trommelmeditation-zum-jahresabschluss>

Bitte unbedingt anmelden wegen begrenztem Platz und eigene Hausschuhe mitbringen.

Riccardo wird uns mit seiner Schamanen-Trommel unterstützen und jedem eine Botschaft aus der geistigen Welt übermitteln.

Adresse: Lindenstrasse 6, 64380 Rossdorf im Stadtteil Stetteritz.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen
Eure Gudrun Ferenz

Trete der WhatsApp-Gruppe Agnihotra und Heilige Geometrie bei, in der ich Kurzgeschichten aus meiner Lebenserfahrung erzähle:

<https://chat.whatsapp.com/Gm17RWv5prA2MFFnAPjgHq>